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Indicação: 286 / 2010 

Senhor Presidente INDICO à Mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Prefeito Municipal, Jocelito Krug, com cópia à Secretária de
Educação, Cultura, Desporte e Lazer, Elisete Emiko Obara, Presidente da APAE, Neiva Serrano
Pinheiro, Diretora da APAE, Elizabeth Colletto, solicitando para que seja feito um convênio, com maior
investimento na APAE para a capacitação e acesso a cursos profissionalizantes para esses alunos
"Especiais".

JUSTIFICATIVA

Sabemos que é uma preocupação constante dos pais, alunos, funcionários e educadores dessa
entidade APAE, a formação, o desenvolvimento, o treinamento e a colocação desses "Especiais" no
mercado de trabalho. Seria um ato humano de muita inteligência, respeito e valorização para essa
gente, dando oportunidades iguais aos deficientes, elevando sua auto-estima, para que possam
sonhar, conquistar e brilhar ainda mais, pois é isso que eles tanto almejam, reivindicam e esperam.
Sempre temos que tentar fazer o melhor, para que possamos ajudar os nossos filhos, irmão, alunos e
colegas a crescerem juntos e nos tornarmos pessoas melhores, mais felizes e educadas, afinal
educar também é estarmos juntos, darmos exemplos e mostrarmos que a boa vontade é a base de
tudo na vida. Sala das Sessões, 24 de Agosto 2010 Ver. Prof. Guerino

   
Sala das Sessões, 24 de Agosto de 2010

Guerino Perius
Vereador(a) - PSDB
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